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令和 6 年度 第７回 小宮小学校 学校運営協議会 議事録 

令和 6 年 11 月 30 日（土） 12：30 ～ 13：30   応接室 

【議 題】 

１. 会長あいさつ 

文化祭では、どの学年も学習としてきちんと取り組めていたと感じる。高学年ほど KDD の姿が

見られて嬉しい。５０周年も記念集会だけでなく続けて盛り上げていきたい。 

 

○学校評価アンケート（前期）結果について 

PTA の在り方については今後話題となっていきそう。 

⇒きちんと実施していること、「子どもたちの応援団として」のメッセージを届けていく。PTA

への意識改革として「愛称」を検討中。参加してくれる人を増やしていく工夫をしたい。 

⇒中学校では「学校の手伝いではなく、子どものために活動する」の視点で伝えることを大切に

している。 

 

  ○地域教育推進課職員からの挨拶 

 

 

２. 校長より 

○文化祭、５０周年記念集会について 

１，３，５年の合奏＆合唱、２，４，６年の劇という形を初めてみた。子どもたちが主体的に、

自主的に作り上げてきた姿が見られた。運動会、５０周年記念集会、文化祭と今年度の３つの大

きな山を越えられた。子どもたちの健康状態が万全でなかった中、子どもたちも教員もとても頑

張ってくれたと感じている。ご協力に感謝する。 

 

<意見・感想> 

・文化祭では子どもたちの一生懸命な姿が見られた。先生の姿があまり見えない KDD で実施で

きていることがすばらしい。 

・各学年の内容の良さを感じた。特に６年生の一体感、スピード感、照明などの細かな部分もよ

かった。 

・撮影のためか保護者の拍手が少ないことが気になった。 

・低学年から高学年になるにつれて子どもたちの一体感が増していくように感じた。 

・学年が上がるにつれての成長が強く感じられた。先生たちの指導のおかげと思う。 

・中学の先生方にも文化祭での子どもたちの姿を見てもらいたいと強く思う。 

・５０周年記念集会も子どもたちが作った、子どもたちが楽しむ会になってよかった。 

・５０周年記念集会では体育館があんなに揺れるほど盛り上がってすばらしかった。 

・５０周年記念集会では「会場が沸く」ということを体感した。集会形式にしてよかった。 

 

 

３．漢字検定について 

  現時点で１３０人ほど申し込み。家族受検も１０人を超えている。 
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４．その他 

・次回開催方法について確認 ⇒ 参集とする。日時は１２月１３日１８時半に変更。 

・委員報酬辞退について 

 

≪資料≫ 

・第７回小宮小学校 学校運営会議次第 ・小宮の丘 

 

≪次回の予定≫ 

第８回 令和 6 年 12 月 13 日(金) 18:30～ 
Komiya Community School Komiya Community School Komiya Community School Komiya Community School Komiya Community School Komiya Community School Komiya Community School 

記録：渡邉 


